142 m2
Réf. 15253
6180 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Idéalement située en premiere ligne sur le versant Ouest du Cap
d'Antibes, Carlton International vous propose cette magnifique Villa
provengale a rafraichir.De plain-pied sur un vaste terrain plat, elle
comprend une belle entrée qui accede au tres lumineux séjour prolongé
d'un superbe jardin, une cuisine dinatoire et trois grandes chambres
avec chacune une salle de bains.L'entresol comprend un tres grand
garage et peut accueillir un studio indépendant.Vous serez séduit(e) par
|'énorme potentiel de ce Bien unique. Surtout, vous serez ébloui(e) par

la Vue Mer Panoramique et I'accés immédiat a ...

Ideally located on the front line on the western slope of Cap d'Antibes, Carlton
International offers you this magnificent Provengal villa to refresh.On one level on a
large flat plot, it includes a beautiful entrance which leads to the very bright living
room extended by a superb garden, a dining kitchen and three large bedrooms
each with a bathroom.The mezzanine includes a very large garage and can
accommodate an independent studio.You wil be seduced by the enormous
potential of this unique property. Above all, you will be dazzled by the Panoramic

Sea View and the immediate access to the ...

CARLTON INTERNATIONAL
2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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